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Requerimento no ____, de 2023. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam 

prestadas informações acerca do local físico onde hoje está instalada a Rodoviária Municipal 

de Itanhaém. 

 

Com o objetivo de trazer mais transparência para os Munícipes, que reclamam 

constantemente sobre o local onde hoje se encontra a Rodoviária Municipal, o vereador que 

subscreve o presente Requerimento, entendeu serem pertinentes os questionamentos abaixo: 

 

 

 

a) Quais os planos do Governo Municipal para o 

futuro da rodoviária? 

 

b) Quais estudos para melhor adequação foram 

realizados? (Mencionados na resposta, do 

requerimento.226 de agosto de 2022, letra D) Favor enviar 

cópia dos mesmos. 

 

c) Ainda segundo resposta ao requerimento 

226/2022, Letra E,  qual estudo foi realizado no sentido de 

transformar a rodoviária ou construir uma rodoviária nova 

que possa atender também o transporte público Municipal, 

com um ponto de interligação e utilização do bilhete 

único? Favor enviar cópia. 

 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações acerca do 

local físico onde hoje está instalada 

a Rodoviária Municipal de 

Itanhaém.” 
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d) Houve algum estudo no sentido de além de 
rodoviária intermunicipal, o local passar a ter uma 

interligação Municipal e no mesmo espaço, se construir 

um shopping? Se a resposta for positiva, favor mandar 

cópia do estudo.  

 

 

e) Agora que o Detran também saiu da rodoviária, 

quais os planos para aquela parte que estava sendo 

utilizada? 

 

f) Qual o horário de funcionamento da rodoviária? 

Até que horas chegam ônibus?  

 

g) Até que horas funcionam os banheiros da 

rodoviária? 

 

h) Existe a possibilidade de diminuição a altura do 

mictório do banheiro masculino? 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

 

 
 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 25 de Abril de 2023. 

 

 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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